

INFORMACION DE LOS EXTRATERRESTRES - MINITEMAS CON GOSIA DE AGENCIA COSMICA

Published 13 March 2023 by Agencia C3smica, Gosia

Originalmente en Espa3ol 2022-2023

ETs ayudan porque "pasaron por lo mismo"?

Gosia: Se dice que muchos ETs nos estn ayudando porque ellos, como nosotros, por ejemplo, habeis pasado por lo mismo que esta pasando la Tierra. Es algo tipico que se escucha en los circulos. Es cierto eso? Yo diria que no. Que nunca habeis pasado en las Pleyades por lo que pasa en la Tierra en general, con su Matrix y limitaciones. A que se podria referir eso?

Yazhi: Definitivamente no han pasado por lo mismo desde el punto de vista estricto. Por eso la Tierra es tan especial. Sin embargo, una u otra civilizaci3n pudo haber pasado por eventos aislados similares. Por ejemplo:

- Taygeta: Creado por expansi3n e inmigraci3n, como incontables pa3ses o culturas en la Tierra.

- Andromeda: Se dice que destruyeron su planeta y que por eso tienen que vivir en grandes naves bi3sfera que sus amigos Arcturianos les ayudaron a construir.

- Alfrata-Centauri: Se dice que fue creado por liberaci3n de una cantidad grande de personas de otros planetas de habitantes Lyrianos, principalmente de la Tierra, aunque tambi3n ten3a de otras culturas.

Entonces hay algo de verdad en eso, pero no igual que en la Tierra.

Sin embargo, desde otro punto de vista m3s expandido, lo que sucede en un planeta se interconecta energ3ticamente con todos los dem3s, me refiero a todos y, en un espacio existencial fuera de todo tiempo, lo que sucede en la Tierra es lo que sucede en cualquier otro planeta o lugar... tambi3n explicado con el principio de no-localidad.

Pero ayudar, nos toca ayudar porque queremos, pero queremos porque tenemos claras conexiones y ligas energéticas con la Tierra, habiendo estado aquí muchas veces antes, viviendo en el caso de muchas semillas Taygeteanas, y Step Downs.

También dicen los Andromedanos que las razas de las Pleyades tenemos "karma" que pagar con la Tierra por eventos como la destrucción de Tiamat (explicación Andromedana solamente).

IA, lo natural, y bombas etericas

Robert: Que opinas de estas IA que estan saliendo ultimamente, "CHAT GPT basada en otra IA "LAMDA", donde ahora los estudiantes estan haciendo sus trabajos en segundos. Tu crees que las elites permitirian una IA con consciencia que interactuara con el publico?

Yazhi: Lo que veo es que la IA para el publico avanza ya a niveles invasivos. Veo que progresa la des-humanización, porque, aunque se podría usar para aplicaciones positivas, como la IA de Taygeta que es no-invasiva, en la Tierra solo se usará para controlar y explotar más a la población.

Se puede programar para que les dé lo que ellos quieren que les den, como siempre, y siempre será un instrumento de control, nunca libre, por eso si y no, nunca les darán IA libre y completa con acceso a todo, pero si una caricatura impuesta para guiar más la percepción humana en la dirección en la que ellos quieren, y esa dirección es hacia la robotización transhumanista.

Robert: O sea, que esa IA sera algo extremadamente peligroso.

Yazhi: Si, porque lo que sale de ahí no es libre y es controlado por el Cabal-Satanista.

Robert: Si. Es que veo algo muy extraño el que quieran poner una IA con una supuesta "consciencia" al publico cuando todos sabemos que el conocimiento es poder y eso es algo que nunca permitiran los controladores que tenga el publico a no ser por algo que les convenga a ellos.

Yazhi: No tendrá consciencia como se las quieren vender al publico por las razones que dices, eso iría en contra de lo que ellos del Cabal desean. Es de nuevo una IA controlada por otra IA más avanzada, como puesto uno dependiendo del otro para guiar la percepción humana. De nuevo, endiosarán a la máquina como si fuera una deidad en donde lo que sea que diga la máquina es la verdad. Crearán esa mentalidad en la gente, por lo tanto guiando los valores y con ellos a la sociedad. Todo lo nuevo y maravilloso que les den al publico siempre tendrá un lado oscuro con miras a controlarlos más.

Tan solo noten que si los niños pueden hacer sus tareas en segundos, ¿que aprenden? Solo se vuelven robots incapaces de pensamiento propio.

Aun aquí en mi escuela, Mari y yo acabamos escribiendo y tomando notas con un portaminas (lápiz esencialmente) en una libreta de papel. El usar lápiz y papel te hace pensar, tomar responsabilidades de tus notas. Te hace tuya la información.

Por eso, como con muchas cosas, y como se les ha dicho a ustedes desde hace más de 5 años, en Taygeta se regresa a lo sencillo o lo básico. Demasiada tecnología donde no debe ir se vuelve invasiva y en contra de las personas. Ya no te sirve a ti tanta tecnología, tu le sirves a ella.

Gosia: Si, aunque eso de calentar la casa con leña, como en algunas casas en Taygeta, se me hace perezoso. Suena bien como algo especial, pero no siempre.

Robert: A mi me gusta.

Gosia: Cada día? Ir buscando madera cada día y cortar? En un par de días recogeras todos. Después tendrás que ir cada vez más lejos. Con una nave no es el problema, pero lo veo poco práctico.

Yazhi: Hay mejores maneras, como bombas etéricas. Pero leña se usa en todo caso, pero resulta apesadoso y poco práctico.

Gosia: Bomba etérica? Eso que es?

Yazhi: No se cómo llamar algo que no tiene nombre en la Tierra. Es un aparato que es como una chimenea pero que causa un diferencial de carga atmosférica entre la base y la parte de arriba, lo que calienta el aire en los tubos que tiene entre la parte de arriba y la de abajo, y acaba irradiando ese calor hacia adentro de la casa en invierno y enfría la casa en verano, mismo aparato. Mismo principio que los recolectores de diferencial de carga atmosférica/tierra, llamados pirámides. Es energía libre.

Básicamente, ese aparato baja energía o carga eléctrica atmosférica por los tubos hacia la tierra, con ello con su paso calienta el aire de los tubos que se usa para calentar la casa. No sé si me explico. Hay carga opuesta en la atmósfera que en la tierra al guiar la carga de la atmósfera hacia la tierra. Concentrándola en dichos tubos calienta el aire a su paso.

Taygeta y su historia

Robert: Pregunta de un seguidor: "Me gustaría saber cómo fue el inicio de la civilización Taygeteana desde sus comienzos. Si evolucionaron, si tenían tecnología desde siempre etc."

Yazhi: Sí, se fundó la civilización en Taygeta con tecnología ya interestelar, durante la gran expansión. Se dice que hace 850,000 años, yo difiero. Yo insisto que no hay marco comparativo con qué medir dicho tiempo. No puede haberlo. Solamente hace mucho tiempo en percepción.

Robert: Si, lo de "evolucionasteis de allí". Esta bien dicha la palabra "evolucion" en este caso?

Yazhi: Solo en el aspecto que se contuvo la genética de los que llegaron, y con ello se ha mantenido con una población casi en su totalidad de apariencia caucásica.

Robert: Quieres decir que habian de otras aparariencias? No caucasicas?

Yazhi: Todas las apariencias de la raza Lyriana existen por la Galaxia por lo menos, variantes de apariencia que se conocen en la Tierra y otras variantes que no las hay en la Tierra como, por ejemplo, los exageradamente blancos (Solatianos) o los Naranja. Solo que en Taygeta llegó un grupo caucásico y así se ha mantenido.

Robert: Y se entiende de que si llegaron a Taygeta ya tenían tecnología porque ellos no son oriundos de allí.

Yazhi: Habían estado vagando por otros planetas por muchos miles de años, dichos en sentido retorico, todo antes de encontrar a los planetas Erra y el planeta super-habitable Temmer. Un planeta super-habitable es aquel que supera a la Tierra en su capacidad de sustentar vida humanomorpha o Lyriana. Ejemplos de esto con Temmer y Alfrata.

Robert: Entonces, antes vivieron dentro de naves como los Andromedanos?

Yazhi: No, más bien solo usaban naves para ir buscando nuevos lugares para establecer asentamientos, a veces pacíficamente y otras veces siendo perseguidos durante las llamadas Guerras de Orión (expresadas popularmente en la serie "Star Wars").

Robert: Son abundantes estos planetas, verdad, los que encontraron?

Yazhi: Si, son bastante abundantes. Y si, son muy buscados, porque son extra cómodos para la vida "humana". Por ejemplo, atmósfera poco densa pero rica en oxígeno, y más bien de densidad perfecta, poca gravedad, a .8G, clima y temperaturas poco variables manteniéndose en rangos perfectos y cómodos para la vida "humana". También estables geológicamente y con una fauna y flora poco o nada hostil. Suelo fértil.

Robert: Y Taygeta se ha establecido allí para "siempre"? Están bien allí?

Yazhi: Están bien ahí, sí. No hay planes de dejar Erra y Temmer. Todo está en paz ahí y ya se establecieron y desde hace tiempo.

Alma y Multiversos

Robert: Pregunta de un seguidor: "Pueden varias señales de almas que están en inmersión estar en un solo cuerpo aquí en la Tierra? O sea, varias almas en un solo cuerpo?"

Yazhi: Sí, si es posible pero eso sería un caso de personalidades múltiples. Y eso más bien es algo que tiene que ver con la parasitación de entidades del bajo astral. Pero la tecnología si lo permitiría, solo es manejo y sincronización de frecuencias entre la máquina y el cuerpo receptor. La pregunta sería ¿para qué? O ¿con qué propósito?

Ligeramente otro tema: Aunque si es sabido que múltiples personas hoy en día pudieran haber tenido la misma identidad en el pasado. Por ejemplo, múltiples personas reportan haber sido Napoleón. Eso si es posible, y se sabe que ocurre. Es fragmentación alámica y es como se crean almas nuevas.

O sea, Napoleón era un individuo y desde ahí muchas personas, por diversas razones, comparten el mismo pasado de vida anterior. Todas habiendo sido Napoleón antes. Otro ejemplo: Aquí somos 3 Swaruu. Las 3 hemos sido Swarupapriyananda

(Swaruu 2) en el pasado.

Robert: Pero no las 3 teneis los mismos recuerdos de Swarupapriyananda, no? Solo recuerdos parecidos. Porque la mama de Mari no tiene los mismos recuerdos que Tina y viceversa.

Yazhi: Si, lo que pasa es que ahí hay otro nivel que es múltiples líneas temporales. Si, es distinto. Y a la vez proveniente del mismo punto o persona base, y a la vez todos somos personas base también para lo que vendrá después. Por eso es la 5a dimensión además de la 5a densidad. Porque hay más lío de niveles de entendimiento y de percepción-consciencia. Para entenderlo, no se puede usar la percepción lineal 3D humana estándar.

Robert: Y por eso veo necesario que la gente vea todos los videos para que pueda entender todo eso. Tomando como ejemplo a las Swaruunianas. Si no sabes quienes son, no vas a entender mucha de esta info.

Yazhi: Es que ese es otro problema al que siempre nos hemos enfrentado. Que la gente solo emite juicio viendo información incompleta, porque no tiene ni tiempo ni paciencia para estudiar el bulto de nuestra información.

Por ejemplo eso de multiversos, yo no ataco eso. Yo veo que eso es valido, si, por supuesto que si. Sin embargo, eso NO es el todo ni explica todo lo que ocurre.

Por ejemplo, nos atacan porque decimos que hay un Todo. ¿Acaso eso no es eso solo lógico? O sea, si tienes un multiverso y lo juntas, que obtienes? El Omniverso de algunos por allí. Y es ahí donde supongo que el Omniverso viene siendo lo mismo que el Universo como palabra que yo uso.

Entonces solo se están peleando y solo nos atacan por atacar porque vamos en contra de sus intereses monetarios. Ni siquiera es porque niegue yo nada.

Robert: Es que solo hay uno que lo incluye todo, del mismo modo que todos somos uno. Eso de multiversos es muy simplista, es la idea de ser algo y no el todo. Desde lo mas expandido, solo hay un universo. Desde la percepcion de alguien con menos consciencia, y no es un insulto, hay multiversos, porque es lo que entiende en su experiencia de vida.

Como el tema del Big Bang. No entienden el concepto de eternidad y se inventan eso.

Yazhi: Así es, no lo entienden, ese es otro problema. Lo que dicen es que hay universos, que se juntan muchos universos y forman un multiverso que se junta a formar el Omniverso. La lucha solo es basicamente semántica.

O sea, podrían argumentar en contra mía de que solo digo que hay un universo, como si yo ignorara todos los demás. Lo único que pasa es que para mi la palabra "Universo" es igual al "Omniverso" de ellos, porque yo NO voy a usar sus mismas palabras secuestradas. Y como no me molesto en ir a ver sus teorías, ni sé a que se refieren exactamente con esos términos, pero la diferencia es que yo NO los estoy des-validando sin tener datos, como ellos si a mi, o a nosotros.

Bacterias

Gosia: Pregunta de Dr. Alex: "Aquí está circulando cada vez con más fuerza una teoría contra la causa de enfermedades por virus y bacterias. Lo de los virus lo tengo clarísimo pero yo si creo que las bacterias son seres vivos independientes de nuestro cuerpo pero que viven en equilibrio con nosotros. La teoría esa dice que las bacterias vienen siendo fragmentos de nuestras células rotas por alguna enfermedad. Es que yo si creo que las bacterias pueden causar enfermedades pero sólo en condiciones específicas. Pero nunca que son "desechos" de las células".

Yazhi: Bueno, en mi opinión basándome en la ciencia médica de Taygeta, ningún cuerpo, en este caso el humano, puede funcionar sin las bacterias, se podría incluso ver como parte del mismo cuerpo. Si fuera que se pudieran remover de un cuerpo todas las bacterias dejando solo las células propias del cuerpo, éste moriría en poco

tiempo.

No estaría de acuerdo con la idea de que viven en "equilibrio" pero es un intento de descripción de lo que ocurre. No es un equilibrio realmente, más bien se trata de una simbiosis en donde ambos lados salen beneficiados.

Y es lógico que cuando ocurre algo al cuerpo que lo saca de sus funciones normales, se puede disparar la cantidad de bacterias contenidas en él, causando lo que se conoce como una infección. Sin embargo, las mismas bacterias, digamos de la piel, funcionan como barrera en contra de otros microorganismos que los pudieran invadir.

En el caso de una observación directa y objetiva, si veo el argumento de que las bacterias provienen del mismo cuerpo. No estaría del todo de acuerdo con la palabra "desechos", aunque las bacterias en armonía y necesarias si se alimentarían de dichos "desechos" de las células de un cuerpo sano. Por lo tanto, se podría argumentar que las bacterias mismas son desechos del cuerpo.

Pero me gustaría pensar de ellas más como que son parte del mismo cuerpo, una función más del mismo. Que son un instrumento metabólico incluso, como en el caso de las bacterias que todos tenemos en el intestino y en el colon, que sin ellas la digestión y la desintegración de los elementos de nutrición no serían posibles. Muchas de las mismas enzimas necesarias para quebrar y extraer nutrientes de las comidas provienen de las mismas bacterias presentes ahí.

Entonces si, tiene sentido lo que dicen, de que se pueden ver como "desechos" del cuerpo, aunque ese término es reduccionista e incluso insultante para las bacterias que son nuestras amigas y que hacen la vida misma posible.

Gosia: Gracias. Y bacterias que están afuera? Esas si que causan enfermedades? Unas que no forman parte del cuerpo.

Yazhi: Si, veo el caso de invasiones externas de microorganismos del tipo bacteria. Sin embargo, solo afectarían un cuerpo cuando éste está en un estado vulnerable, o fuera de equilibrio por otras razones.

En si, el ADN de cualquier ser contiene ya tasas y datos de básicamente todas las bacterias y microorganismos existentes, más hoy en día. Sin embargo, en el pasado cuando había pueblos indígenas más aislados, si hubo casos de contagios fuertes con sus subsecuentes resultados catastróficos para estas comunidades.

Y también hay muchos macro-parásitos que tienen funciones beneficiosos para los cuerpos. Sin embargo, también existen parásitos que no dan nada a cambio de lo que reciben del cuerpo, como es el caso de pulgas piojos y la mayoría (no todos) los gusanos intestinales.

Robert: Interesante lo que dices de las bacterias. Entonces las bacterias no son lo mismo que los virus, verdad? No hay vacunas contra bacterias, verdad?

Yazhi: Más bien las vacunas son contra bacterias, lo que no hay son vacunas contra virus.

Robert: Entonces, el ducharse 3 veces al día no es bueno porque eliminas muchas bacterias de la piel?

Yazhi: No recomiendo no ducharse porque se acumulan las bacterias y los contaminantes en la piel, por ejemplo se salen fuera de control en el sudor. No son solo las bacterias de la misma piel, las amigables, sino las invasoras ya que están en todas partes. Entonces, si no se ducha lo suficientemente seguido, básicamente una vez al día o más, entonces se acumularán estas bacterias invasoras causando problemas en la piel.

También eso de que se abren los poros no tiene ningún sentido ya que dentro de dichos poros se encuentran legiones de bacterias amigables a nuestra piel que cuidan y protegen de dichas invasiones exteriores.

Duendes

Robert: Porque no se puede ver y vosotras no podeis ver duendes?

Yazhi: Porque están en otra vibración, pero igual ahí están. A veces cuando aterrizamos en el bosque, si vieras la cantidad de esos que se asoman a ver la Suzy. Tantos que mejor nos vamos.

Robert: Es que la gente eso no lo entiende. No entienden como los Taygeteanos no pueden ver algo que en teoría está en una frecuencia existencial menor a la de ellos. Pero las frecuencias no son de forma escalonada, verdad?

Yazhi: Pues son como una escala de sonidos, "frecuencia" al fin, va de oscilaciones pequeñas o pocas a más grandes y rápidas.

Robert: Y porque tienen cuerpo humanomorfo? Porque suelen tener esos cuerpos, verdad? Entrarían dentro del apartado de la cripto-zoología?

Yazhi: Si, se parecen al que sale en Harry Potter. Yo diría que desde el punto de vista humano, los ven como mitológicos, no llegan ni a entidades criptozoológicas. Y hay por donde estás tu, en los bosques.

Robert: Son así?

1.

Yazhi: Ajá sí. Menos Hollywood, más feos, pero se reconocerían. Con ojos más chiquitos como malevolos, aunque no necesariamente lo son, depende de cada uno, claro.

Robert: Y son muy pequeños de estatura?

Yazhi: Menos de un metro. Hay muchas especies. Los hay más chiquitos pero no se ven tanto. Los más comunes miden como 60 cm de alto, a veces un poco más. He visto que la mayoría camina como encorbandose, pero no todos.

Robert: Les afectan las temperaturas?

Yazhi: Si, porque los hemos visto arropados.

Robert: Y a esos no les afecta nuestro inconsciente colectivo, me imagino?

Yazhi: Si, pero no tanto, porque tienen el suyo. Si les afecta en cuanto empiezan a tirar árboles, por ejemplo.

Robert: O sea, que ellos ven lo que nosotros y mas y nosotros no los podemos ver a ellos.

Yazhi: Si, exacto, pero también estoy segura de que a veces ellos no pueden ver a los humanos tampoco. Solo a veces.

Robert: Pero tu los puedes ver bien o solo de forma borrosa?

Yazhi: Me tengo que concentrar pero si los veo bien. Tina, en cambio, si usó la tecnología de Suzy para verlos afuera de la nave. Además, suelen aventar piedras.

Robert: Entonces, para nada interfieren en la vida de los humanos?

Yazhi: Usualmente no, pero Si que pueden interferir, y mucho. Pueden ser hasta peligrosos. No recomiendo hacerlos enojar.

Robert: Quizas puedan dejar huellas en la nieve al tener gravedad y poderlos localizar de ese modo vuestras naves?

Yazhi: Si y si. Esa es la forma más común de detectarlos. Huellas en la nieve o en el lodo. Piesitos descalzos, o zapatitos de medidas imposiblemente pequeñas. A veces parecen de pies pequeños como deformes, entonces la gente cree que fue algún niño pequeño y que la huella se deformó por el clima, pero no necesariamente es así. Obvio puede ser un niño, claro, pero duende también. Además los niños de menos de 3 años usualmente no deambulan por el bosque solos.

Manucrito Voynich

Gosia: Yazhi, sabes algo de Voynich Manuscript? Dicen que no esta decifrado oficialmente.

Yazhi: Si. Al parecer, ese manuscrito tiene que ver con el mundo intraterreno. Sin embargo, algunas plantas y animales descritos ahí son congruentes a múltiples planetas de fuera de este Sistema Solar. Sería toda una investigación saber cual es de donde. Es bastante dudoso de donde salió eso, pero es altamente probable que haya sido una copia, o en su caso el original perdido de un libro o serie de libros en posesión del Vaticano. En otras palabras, son textos prohibidos que no encajan con la narrativa y que se les filtró en algún momento en el pasado. Es decir, ellos quisieran que no existiera y que ese libro estuviera en los archivos del Vaticano.

Gosia: Y quien escribio ese texto?

Yazhi: No lo sé. De que yo sepa, Taygeteanos tampoco saben. Parece ser un

transcrito humano tomado de otro, probablemente Reptil. El escrito mismo parece ser una transcripción o traducción a lenguas romance de otra cosa.

Gosia: Reptiles filtrando conocimiento? Unos positivos?

Yazhi: Pueden ser positivos, pero yo veo más probable que se les filtró en algún momento del pasado. O alguien copió a mano otro libro que tuvo que devolver. Libro de otra raza.

Como es el único que existe se toma o se da por hecho de que es el original. Pero dado que el contenido si es congruente con cosas no muy terrestres, desde mi posición puedo concluir que se trata más bien de una copia a mano de otra cosa, texto, material o libro.

Polvo de Grillo en las comidas

Gosia: Matias me informo que el dia 20 de Enero este año se aprobo la ley de que las empresas alimenticias en Europa pueden meter un polvo de grillo casero en la comida, en lo que sea. Y esta confirmado que ese polvo contiene cianuro. Que opinas de eso? Eso es otro nivel de genocidio.

Yazhi: De seguro lo usaron para matar a los mismos grillos. Si ya me había enterado, pero no de la parte del cianuro.

Robert: Dicen que traen las proteinas que nos faltan de la carne o algo asi.

Yazhi: Entiendo que hay incontables medicos que dicen que no sirve como comida, no tiene elementos proteínicos, ni nutritivos, que resulta tóxico, promueve problemas de daños físicos en el intestino, como fugas. Causan el problema de "leaky gut" o intestino permeable. Nunca te pondrán que no tiene nutrición. Además, no todas las proteínas se pueden usar, ni absorber, ni

son útiles para los seres humanos.

Para mi es meterle a la gente la idea de escasez, de que todo va tan mal en cuestión de alimentos que hasta eso es necesario, y con ello que acepten otras agendas como las del cambio climático, la huella de carbono y más control social. Eso veo.

Gosia: Si, y cianuro es un veneno. Y eso podra tener toda la comida ahora.

Yazhi: Si, lo se. Y se pasará eso a todo el mundo. La destrucción de la comida va en marcha.

440mil años luz - eso esta bien dicho?

Gosia: Alguien me pregunto: "Es el concepto de años de luz un invento terrestre?" Porque se dice que las Pleyades estan a 440 mil años luz. Pero es ese concepto incluso correcto?

Yazhi: De hecho NO lo es jajaja. Lo venimos diciendo por la misma razón que usamos cosas como 3D y 5D como referencia. La luz no es una constante (como dice Mari Swaruu), por lo tanto no tiene sentido medir las cosas con eso. Lo que los extraterrestres usan son mapas de frecuencias, y las distancias solo son útiles, en corto, como entre planetas.

Gosia: Y entonces como se podria medir esto correctamente?

Yazhi: Es que por eso aún usamos años luz, porque no hay otra referencia para los humanos. De nuevo, no habría un punto de percepción con acuerdos mutuos que nos haga comprender los mismos términos y definiciones.

Gosia: Y como decis vosotros entonces? Donde estais? Donde estan las Pleyades

segun ciencia y terminologia Taygeteana?

Yazhi: Decimos posiciones lógicas, como en una carta estelar, constelaciones y todo, comprensible para los humanos. Pero nos referimos a distancias en términos de las diferencias entre frecuencias entre cada lugar. Es decir, depende de la matemática y de las interacciones entre si de las energías de cada lugar en el mapa. No usamos referencias ni varas de medir porque no las puede haber.

Lo único exacto son las frecuencias, quedando los mapas objetivos solo como interpretaciones que ayudan a la percepción de la mente orgánica de cada uno de nosotros, y no son para cálculos reales, mucho menos para navegación.

Robert: Pero utilizando un calculo aproximado, si que serian esos 440 años luz o quizas porque son los propios humanos que dicen esa cifra?

Yazhi: Es que de lo contrario no se entiende, ni puedo ir explicando todo eso cada vez que debo decir una distancia interestelar, porque me saldría del otro tema que intentaba dar.

Los ETs saben que la luz no es una constante y que su velocidad y trayectoria es deformada por un sin número de factores. Simplemente no se usa.